

## **Osterbasar am LLG mit viel Action und Spaß!**

Das gab es noch nie am Landgraf-Leuchtenberg Gymnasium. Am Tag vor den Osterferien veranstaltete die Schulfamilie unter der Regie von Unterstufenbetreuerin Daniela Haas und Mittelstufenbetreuerin Michaela Sanger einen gemeinsamen Osterbasar, bei dem die Schulerinnen und Schuler mit verschiedenen Aktionen und Verkaufsstanden Geld fur einen guten Zweck sammelten.

Dabei war nicht nur fur das leibliche Wohl gesorgt. Neben einem Sportparcours und Dosenwerfen organisierten die funften Klassen beispielsweise auch den Verkauf von verschiedenen Osterbasteleien. Dies war ein voller Erfolg, denn im Nu waren die Haschen aus Holz und Stoff, Filzblumen, selbst gemalten Bilder auf Leinwand, Osterkarten und ausgeblasenen Ganseier ausverkauft. Auch die Fotostation der 6b, bei der man sich mit lustigen Verkleidungen ablichten lassen konnte, fand regen Zulauf und sorgte fur so manchen Lacher. An der Tombola der 6a durfte man auerdem sein Gluck versuchen und allerlei Preise gewinnen. Auch hier gab es dank des Engagements der Schulerinnen und Schuler groen Andrang. Mit einem „Escape Room“ und einem „Songbattle“ lieen sich die Siebtklasslerinnen und Siebtklassler des LLG zudem so einiges einfallen, um das Publikum fur sich zu gewinnen. Aktive Teilnahme erforderten auch die Aktionen der achten Klassen mit einem Bobby-Car-Rennen und einem Eierlauf. Dabei kamen nicht nur die Schulerinnen und Schuler selbst, sondern auch einige Lehrkrafte aus der Puste. Zahlreiche Gewinne warteten auerdem beim Eierlauf-Parcours der 10a auf die Teilnehmer, denn neben Gutscheinen gesponsort von Sport Fuchs Grafenau gab es auch eine Saisonkarte fur das Freibad und Autoscooter-Gutscheine – beides gespendet von der Stadt Grafenau – zu gewinnen. Als Hauptpreis wartete schlielich ein von der Schulleitung des LLG gesponsortes Eisessen auf eine ganze Klasse des LLG. Auerdem konnte man bei dem Osterbrauch „Eierpecken“, der von der 10b angeboten wurde, so manches „Battle“ zwischen und unter Lehrern und Schulern beobachten.

Der Osterbasar war damit am Ende nicht nur aufgrund der hohen Spendensumme ein voller Erfolg. Die ganze Schulfamilie des LLG durfte nach mittlerweile zwei Jahren Pandemie, Masken und Abstand zum ersten Mal wieder eine Gemeinschaftsaktion in Prasenz durchfuhren, die fur ein lebendiges Miteinander so wichtig ist.